
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da Estância Turística de Joanópolis 
À Senhora Secretária Municipal de Obras e Projetos 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 07/2013 

 

 

Irineu de Souza Bueno Neto, Vereador em exercício junto a 
Câmara Municipal, usando de suas atribuições legais, com relação à regularização do 
loteamento do Bairro dos Moretti pelo Programa Cidade Legal, requer se digne Vossa 
Excelência de informar o que segue: 
 

1. Qual é a situação atual do processo de regularização deste bairro? 
2. Qual é o prazo previsto para o término do processo de regularização deste local? 

 
 

J U S T I F I C A T I V A 

 
 

Cuida-se da função fiscalizadora do Poder Legislativo 
Municipal, visando o acompanhamento do processo de regularização deste bairro, a pedido 
dos moradores. 

 
Demais explicações em plenário. 
 
Joanópolis, 22 de fevereiro de 2013. 

 
 
 
 

Irineu de Souza Bueno Neto  

(Irineu da Vilma) 

Vereador 
 
 



 
 
 



 
 

 


